



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Quoi faire à Québec cet hiver L'Hôtel de Glace, l'événement nordique à redécouvrir chaque année

Sainte-Catherine-de-la-Jacques-Cartier, 26 septembre 2007 - Que ce soit pour les familles, les couples ou tout simplement les amateurs de l'hiver, l'Hôtel de Glace leur propose de vivre une expérience hivernale unique en Amérique. Avec plus de 60 000 visiteurs et 4000 personnes en nuitée chaque année, l'Hôtel de Glace est sans aucun doute un attrait touristique incontournable reconnu à travers le monde.

L'Hôtel de Glace en chiffres

Avec une superficie de 3000 m² et des plafonds pouvant atteindre près de 6 mètres de haut, l'Hôtel de Glace surprend par son aspect majestueux. L'édition 2008 de l'Hôtel de Glace présente 36 chaleureuses chambres et suites thématiques qui illustreront le 400^e anniversaire de Québec. Également, vous pourrez retrouver un bar de glace *lounge*, une magnifique salle de réception baptisée *N'ice Club*, des spas et des foyers fonctionnels. Ainsi, 15 000 tonnes de neige et 500 tonnes de glace sont nécessaires pour construire cet hôtel hors pairs.



Une visite féérique

Une visite de l'Hôtel de Glace et vous serez charmé par ses décors splendides. Nos artisans rivalisent d'imagination, à chaque année, dans le design de l'hôtel afin d'en faire un événement unique à revoir tous les ans. De plus, une visite de l'Hôtel de Glace ne pourrait être complète sans un cocktail servi dans nos fameux verres de glace.



L'expérience Hôtel de Glace sera d'autant plus magique pour les visiteurs s'ils combinent leur visite avec les activités offertes par nos partenaires : Aventure Inukshuk (traîneau à chiens), Kamoutik Aventure (motoneige), Catshalac (pêche blanche), Tyst Trädgård (spa scandinave) et la Station touristique Duchesnay (ski de fond, raquette, patin à glace, glissade, etc.).

Ainsi, l'Hôtel de Glace est ouvert au public tous les jours, du 4 janvier au 1^{er} avril, et des visites guidées sont disponibles. Les tarifs, sont de 15 \$ pour les adultes, de 13 \$ pour les étudiants/aînés, de 7.50 \$ pour les enfants et de 42 \$ pour la famille.

Une nuit inoubliable

Une nuit à l'Hôtel de Glace est sans aucun doute l'expérience hivernale ultime. Imaginez dormir dans un environnement composé de neige et de glace, enveloppé dans un douillet sac de couchage tout en bénéficiant d'un silence complet et de l'air pur. Pour les plus frileux, soyez rassurés, la température ambiante dans l'hôtel varie entre -3°C et -5°C, qu'importe le temps qu'il fait dehors. L'hébergement, à partir de 179 \$ par personne, inclut : un cocktail, une visite, une nuitée, une boisson chaude servie le matin et le déjeuner.



Des activités hautes en couleurs

À chaque année, l'Hôtel de Glace tient deux événements majeurs. Tout d'abord, la Grande Soirée qui annonce officiellement l'ouverture de l'Hôtel de Glace. Cracheurs de feu, prestations musicales, feux d'artifice et plusieurs autres activités sont au menu pour cette soirée du 24 janvier 2008. Par la suite, se tiendra le Festival Arts d'Hiver où l'architecture, la peinture et la sculpture s'allieront pour créer des décors à couper le souffle tout au long de la saison.



Un mariage au coeur de l'hiver

Créez le mariage de vos rêves dans un univers féérique qui restera pour toujours dans votre mémoire! L'Hôtel de Glace possède une magnifique chapelle fabriquée entièrement de glace et de neige où chaque année sont célébrés une trentaine de mariages.

Un endroit incroyablement romantique pour vivre un mariage tout en blanc !